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   Horodatage S'agit-il d'une question 
ou d'un commentaire ?

Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Sujet de l'intervention   
(1000 caractères 
maximum)

Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 

1 2023-11-13 18:35:35 Question Hugo Bertrand Mobilité active à Ville-
Émard

BD : partage les préoccupations du citoyen. Il y a 
eu une demande au conseil municipal pour que 
l'arrondissement prenne en charge la conception 
de la piste cyclable sur Hadley. Il faut comprendre 
qu'il y a plusieurs instances qui sont impliquées, le 
réseau cyclable relève du conseil d'agglomération. 
Plusieurs éléments sont inscrits dans la vision vélo 
de la Ville. Bixi est une entité à part, finacée par la 
Ville, mais dont les choix de développement 
relèvent de Bixi. 
AMS : des demandes ont été faites pour avoir une 
phase piéton protégée à l'intersection des 
Trinitaires et Lacroix.

2 2023-11-13 18:22:32 Question François Arteau Les amis du Parc 
Angrignon

Entretien du parc 
Angrignon

CB (DTP) : le parc Angrignon est sous la 
responsabilité du Service des grands parcs. 
L'arrondissement et ce service travaillentt en 
collaboration. Le Service des grands parcs a des 
équipes de biologistes et des procédures 
d'intervention spécifiques. Un comité opérationnel 
a été créé entre l'arrondissement et les grands 
parcs. Les équipes d'horticulture de 
l'arrondissement ont des connaissances 
spécialisées. Les connaissances au niveau de 
l'entretien sont à développer. Actuellement, il y a 
une plante envahissante au niveau de l'étang. Les 
employés sont mobilisés. On ne coupe pas 
inutilement, Un retour sera fait au citoyen. 

3 2023-11-13 18:36:52 Question Pierre St-Cyr Projet de logement 
étudiant dans Griffintown

BD : a à coeur les recommandations de l'OCPM. 
Constate qu'il y a une crise du logement en ce 
moment. A situation exceptionnelle, mesure 
exceptionnelle. UTILE crée du logement 
abordable. Le logement étudiant près du REM est 
un apport important. Les élus ont décidé de faire 
cheminer de dossier et le conseil municipal sera 
invité à donner un avis de motion. Le projet vise 
une clientèle spécifique ayant besoin d'aide qui 
peut être adopté en vertu du paragraphe 4 de 
l'article 89 de la Charte. Il s'agit d'un projet qui n'a 
pas besoin d'être soumis à la consultation 
publique. Les élus sont à l'aise avec ce projet et 
considèrent que le processus doit être accéléré 
pour aller de l'avant. 

4 2023-11-13 18:38:49 Question Pierre Valiquette Musée des ondes Émile-
Berliner

Invitation des élus au 
musée et présentation 
du nouveau programme 
éducatif

BD : croit dans la mission du musée. 

5 2023-11-13 18:41:06 Question Paul Charbonneau Libéralisation du zonage 
pour faciliter la 
construction de plus de 
logements.

BD : la VdM est en train de réviser le Plan 
d'urbanisme. Consultation citoyenne a été faite.

6 2023-11-13 18:43:15 Question Stéphanie Labelle Travaux sur Grand-
Trunk

BD : ne peut donner aucun engagement sur un 
plan juridique. Les travaux relèvent de la ville-
centre. Il s'agit de travaux non conformes, ce qui a 
entrainé l'arrêt du chantier. Le chantier se fait par 
phase. Plusieurs éléments à corriger. La principale 
préoccupation est de rendre la rue aux citoyens. 
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Horodatage Adresse de courriel Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Numéro de téléphone Objet de l'intervention Votre question (1000 
caractères maximum)

Je comprends que : Je comprends que : Réponses proposées 
pour le conseil

Réponses données 
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Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 
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